

# Le centre d'enfouissement de Prunelli reste inaccessible

Malgré la réquisition décidée par les préfets en milieu de semaine dernière, le site de la Stoc continue à n'accueillir que les déchets de l'intercommunalité du Fium'Orbu-Castellu. Et cela pour différentes raisons



La voie, habituellement empruntée par les camions pour accéder au centre d'enfouissement de Prunelli, a été emportée lors des dernières intempéries. /PHOTOS STÉPHANE GAMANT

Les bennes, qui empêchaient l'accès au site depuis le 20 août, ont été retirées mercredi dernier au matin. Au lendemain de l'arrêté de réquisition pris par la préfète de Corse et le préfet de Haute-Corse. Mais, elles sont revenues l'après-midi même. Depuis, le centre d'enfouissement des déchets de Prunelli n'a, a priori, reçu les chargements d'aucun camion, hormis ceux émanant du territoire communal. Les élus du Fium'Orbu-Castellu sont entrés dans un nouveau rapport de force avec les ser-

vices de l'État, de la collectivité de Corse et du Syvadec. Lors de leur réunion de bureau, qui s'est également tenue mercredi dernier, les délégués communautaires ont décidé, comme ils l'avaient laissé entendre au préalable, de dénoncer la légalité de l'arrêté de réquisition.

Dans le même temps, le maire de Prunelli a pris un arrêté interdisant la circulation des véhicules de plus de 3,5 tonnes sur les voies communales. Une décision qui, de facto, empêche tout accès au centre d'enfouissement de la Stoc, la voie habituelle-

ment empruntée par les camions ayant été emportée par la crue du Fium'Orbu lors des dernières intempéries. Résultat : depuis que l'arrêté de réquisition a été pris, le site de Prunelli n'a pas repris une activité "normale". Et il faudra sans doute attendre la fin des travaux de réfection de la voie pour que s'écrive un nouvel épisode dans la crise des déchets qui dure depuis la fin de l'été dernier. Des travaux dont l'achèvement pourrait intervenir avant la fin de la semaine. Il faudra ensuite que les fameuses bennes qui



Une semaine après que l'arrêté de réquisition ait été transmis par les préfets, des bennes de la communauté de communes du Fium'Orbu-Castellu bloquent toujours l'accès au centre de la Stoc.

bloquent l'entrée soient retirées. De force vraisemblablement puisque les élus du Fium'Orbu-Castellu n'ont visiblement pas l'intention de les enlever eux-mêmes.

## Vers une consultation populaire ?

Rappelons que depuis le 20 août, ils s'opposent à toute nouvelle augmentation des volumes de déchets à enfouir. Ils refusent que le cap des 43 000 tonnes, décidé lors de la création du centre, soit dépassé cette année encore et les années à venir.

Après avoir claqué la porte des discussions avec les autres partenaires au cours de l'été, ils avaient réclamé un certain nombre de garanties. Même s'ils ont reçu certaines assurances, ils estiment que le plan déchets présenté par la CdC n'est pas réaliste. Et continuent donc à s'opposer à toute réquisition.

Les élus du Fium'Orbu-Castellu envisagent aussi - ils ont acté cette décision lors de leur réunion de bureau la semaine dernière - de lancer une consultation populaire sur la problématique des dé-

chets. Une consultation qui pourrait porter sur la situation actuelle - pour ou contre le surenfouissement - ou sur l'avenir, à l'heure où il est de plus en plus question d'une éventuelle Stoc 3.

De son côté, l'État, en accord avec l'exécutif de Corse et le Syvadec, propose, pour répondre à l'urgence, que le site accueille cette année des tonnages supplémentaires dans la limite des 58 000 tonnes. Mais pour cela, il faudra que le centre d'enfouissement soit débloqué. Et pas que sur le papier. I. V.